



KASUS KEKERASAN DI NOL KILOMETER **Coreng Citra Yogya, Usut Tuntas**

YOGYA (KR) - Kasus kekerasan jalanan di Simpang Titik Nol Kilometer, Kota Yogyakarta, Selasa (7/2) dini hari, menimbulkan keprihatinan sejumlah kalangan dan mencoreng citra Yogya. Peristiwa tersebut harus menjadi perhatian serius pihak terkait dan diusut tuntas. Pemda DIY minta aparat penegak hukum menangani kasus tersebut secara cepat.

"Sebetulnya selama ini baik Pemda DIY maupun aparat Kepolisian didukung stakeholders terkait sudah melakukan berbagai upaya untuk mencegah aksi kekerasan di jalan. Namun peristiwa semacam itu masih terus saja terulang. Jadi kami sangat prihatin dengan kejadian ini, mengingat kita sudah mengupayakan pencegahan melalui sosialisasi di sekolah, rumah tangga sampai patroli," kata Sekda DIY K Baskara Aji di kantornya, Rabu (8/2). (Berita terkait di Halaman 14).

Menurut Aji, kasus kekerasan tersebut menjadi salah satu indikator bagi masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan. Antisipasi harus dilakukan semua pihak, tidak hanya petugas keamanan. Apalagi pelaku secara nekat dan terang-terangan melakukan aksi kekerasan.

* **Bersambung hal 7 kol 5**

Coreng Sambungan hal 1.

Padahal kawasan Titik Nol Kilometer selalu ramai pengunjung maupun wisatawan selama 24 jam.

"Aksi kekerasan ini tergolong nekat. Karena di daerah itu tidak pernah sepi, banyak orang ada di situ. Kita lebih prihatin karena kenekatan atau keberanian dia melakukan kejahatan di tengah banyak orang. Itu harus jadi perhatian semuanya," tandasnya.

Sekda DIY menyatakan, upaya pencegahan tindakan kekerasan bakal terus dilakukan.

Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemda DIY seperti Disdikpora, Kesbangpol, DP3AP2, dan Satpol PP DIY maupun Pemkab/Pemkot seluruhnya telah mengupayakan pencegahan. Pemda DIY juga berkoordinasi dan meminta bantuan para lurah di masing-masing kalurahan untuk melakukan sosialisasi pencegahan tindak kekerasan. Mereka diminta segera melapor jika menemui potensi terjadinya aksi kekerasan di kalangan remaja. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			
3. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005